

# **Polizei instruiert Schüler und Schülerinnen**

**Verkehrsschulung** Bis Ende Juni führen das Verkehrsinstruktorenteam der Baselbieter Polizei sowie Mitarbeitende der Gemeindepolizeien wieder die praktische Verkehrsschulung in den Gemeinden der oberen Kantonshälfte durch. Rund 1500 Schülerinnen und Schüler der fünften Primarklassen profitieren davon. Unter dem Motto «Sicher Velofahren» wird aufgezeigt, dass einige wichtige Punkte im Strassenverkehr beachtet werden müssen. Es zeige sich jedes Jahr aufs Neue, dass ein gut ausgerüstetes Fahrrad alleine für eine sichere Fahrweise nicht ausreiche, teilt die Polizei mit. Nebst einem theoretischen Teil – Signallehre und Schulung des Verkehrsverhaltens – wird eine längere Velofahrt im jeweiligen Ort absolviert. (bz)